

*«Unser Leben ist das,
wozu unsere Gedanken es machen.»*

Adliswil, im Juli 2015

DANKSAGUNG

Unzählige Menschen haben unserer verstorbenen Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester

Christa Schwander-Friedrich

im Leben Achtung und Zuneigung geschenkt. In den Tagen des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel treue Freundschaft und Anerkennung ihr allseits entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die einfühlsamen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, die wir beim letzten Geleit von Christa entgegennehmen durften.

Besonders bedanken wir uns bei allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die Blumen, die grosszügigen Spenden und die vielen tröstenden Karten. Es ist uns ein grosser Trost zu wissen, dass Christa in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

Die Trauerfamilien